

TGL-Mixed verliert Auftaktspiele / U12-Duo „Championsleague“-Sieger

Am Ende fehlen Laudenbach die Big Points



(rp) Trotz einer überzeugenden Leistung zum Saisonstart reichte es für das Mixed-Volleyballteam der TG Laudenbach in Wiesloch noch nicht zum ersten Erfolgserlebnis. Das als Drittplatzierter der Vorsaison überraschend in die Bezirksliga aufgestiegene Team traf zunächst auf den starken VfK Diedesheim 2. Nach dem Verlust des ersten Satzes kam die TGL immer besser zurecht, verpasste aber beste Gelegenheiten zum Ausgleich und verlor auch den zweiten Durchgang in der Verlängerung. Anschließend wurde der nimmermüde Einsatz



doch noch mit dem Satzanschluss belohnt und es schien so, als könnte Laudenbach angesichts eines Fünf-Punkte-Polsters einen entscheidenden Tiebreak erzwingen. Doch in dem von langen und sehenswerten Ballwechseln geprägten Spiel gelang Diedesheim in der Endphase die Wende und schließlich ein 3:1 (25:17, 26:24, 23:25, 25:18)-Erfolg.



Nicht weniger anspruchsvoll war die zweite Aufgabe gegen die gastgebende TSG, in der Laudenbach erneut über weite Strecken auf Augenhöhe agierte.



Nach drei engen Sätzen mit einer bemerkenswerten Aufholjagd im Mittelabschnitt, als die TGL nach hohem Rückstand bis auf 22:24 Punkte herankam, ging auch dieses Spiel mit 0:3 (21:25, 22:25, 21:25) Sätzen verloren.



TG Laudenschbach: Dagmar Becker, Lena Engelhardt, Susann Gunsch, Katharina Müller, Patrick Gunsch, Sebastian Minden, Rainer Prisslinger, Tobias Schmid.

Anna Birkle und Rebecca Prisslinger vertraten Laudenschbachs Farben beim U12-Spielfest in Ettlingen und werden diesen Tag so schnell sicher nicht vergessen. Nach einer zweistündigen Trainingseinheit spielten 27 Kinder wie üblich im „Zwei gegen Zwei“-Modus das Abschlussturnier in den

beiden Leistungsgruppen „Bundesliga“ und „Champions League“.



Das Laudenschbacher Duo durfte unter dem Namen „Happy Frogs“ in der für Fortgeschrittene gedachten „Königsklasse“ antreten und konnte ein um das andere Mal mit gekonnten Spielzügen über drei Stationen überzeugen. Anna

und Rebecca gewannen alle sechs Spiele und freuten sich am Ende über die überraschende Goldmedaille.



Am kommenden Sonntag sind gleich drei TGL-Teams zeitgleich ab 11 Uhr im Einsatz. Während die Herren beim ersten Heimauftritt in der Bergstraßenhalle auf große Unterstützung und die ersten Siege gegen die SG Ketsch-Brühl und den VC Walldorf 2 hoffen, gastiert das Damenteam bei der VSG Rhein-Neckar. Laudenchs Mixed-Team trifft in Viernheim auf Landesliga-Absteiger VfB Reicholzheim 2 und Gastgeber TV 2.



Volleyball
in der
Bergstraßenhalle



Sonntag, 21. Oktober

Herren / Bezirksklasse

11 Uhr

TG Laudendach
vs
SG Ketsch-Brühl

anschließend

TG Laudendach
vs
VC Walldorf II

Die Volleyballabteilung der TG Laudendach freut sich beim ersten Heimspieltag des Herrenteam nach vierjähriger Wettkampfpause über zahlreiche und lautstarke Unterstützung!

Weitere Infos: www.volleyball-in-laudendach.de

